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Neuer CDU-Vorstand 
ist gewählt
Liebe Hasloherinnen und Hasloher,
am 16.03.09 wurde ich als neue Vor-
standsvorsitzende des CDU-Ortsverban-
des gewählt. Für das ausgesprochene
Vertrauen möchte ich bei allen Mitglie-
dern herzlich danken.
Gern möchte ich etwas zu meiner Per-
son sagen: Ich heiße  Dagmar Steiner,
bin 46 Jahre alt, Fachärztin und derzeit
im Krankenhausmanagement tätig. Ich
bin verheiratet und habe 2 Söhne. 
Seit nunmehr 6 Jahren gehöre ich dem
CDU-Vorstand an und hoffe, dass es mir
mit dieser Erfahrung im Rücken gelingen
wird, vor dem Hintergrund einer instabi-
len Wirtschaftslage Ruhe und Kontinui-
tät in die politische Arbeit vor Ort zu
bringen. Dabei baue ich auf eine starke
Mannschaft an meiner Seite.
Als berufstätige Mutter habe ich mich in
den vergangenen Jahren für verschiede-
ne Projekte in Hasloh eingesetzt, darun-
ter Mitarbeit im Elternbeirat des Kirchen-
kindergartens, Vorstandsarbeit im Schul-
verein und im Schulkinder-Betreuungs-
verein (SKBV), darunter 2 Jahre als Vor-
sitzende. Seit der letzten Kommunal-
wahl bin ich gewähltes Mitglied im
Gemeinderat und dort im Schul-Sport-
Kulturausschuss tätig. 
Altes und Neues zu verbinden, Entwick-
lungen anzustoßen und zu begleiten, ist
dabei eine immerwährende Herausfor-
derung, der ich mich immer gern gestellt
habe.
Für inhaltliche Anregungen, neue The-

men oder bei Interesse an einer politi-
schen Mitarbeit  sprechen Sie mich
gerne an. 
Dem ausscheidenden Vorsitzenden
Horst Rühle danke ich im Namen des
Ortsverbandes für sein Engagement in
den letzten zwei Jahren.
Ich freue mich nun auf die neue Aufga-
be mit einem aktiven Team.
Ihre  Dr. Dagmar Steiner

3

Impressum
Herausgeber:
CDU Ortsverband Hasloh
www.cdu-hasloh.de 
Verantwortlich für den Inhalt 
Vorsitzende:
Dr. Dagmar Steiner
eMail: dagsteiner@goolemail.com
Mitarbeit:
Rolf Herrschaft, Katja Langefeld, Enka Münch
Horst Rühle, Dr. Dagmar Steiner
Redaktion und Layout
Dr. Dagmar Steiner, Jürgen Böhrs

Hasloh
allo CDU Hasloh



Ein Hauch von Europa zog
durch Hasloh:
Neujahrsempfang der Hasloher CDU mit
Reimer Böge, MdEP am 11.01.09.

Bei einem Sektemp-
fang begrüßte der
Hasloher CDU-Orts-
verband seine Mit-
glieder, Freunde und
interessierte Bürger
bei MIKI im gut
besuchten TUS-Sport-
lerheim. Dazu waren
hochkarätige Gäste
aus allen Parlaments-

ebenen - vom Kreistag mit Martina Kad-
datz über den Landtag mit Peter Lehnert,
MdL, dem Bundestag mit Dr. Ole Schrö-
der, MdB bis hin zum Europaparlament
mit Reimer Böge, MdEP - der Einladung
der CDU Hasloh gefolgt. 
Nach der Begrüßung mit den besten
Wünschen an die zahlreich erschienen
Hasloher durch den Ortsvorsitzenden
Horst Rühle übergab er das Wort an den
CDU-Bundestagsabgeordneten und
Kreisvorsitzenden der CDU Pinneberg,
Dr. Ole Schröder. Dieser tritt bei der
diesjährigen Bundestagswahl erneut als
Kandidat an. 
Er berichtete aus der Arbeit in Berlin und
über das nach seiner Ansicht erfolgrei-
che Krisenmanagement im Zusammen-

hang der aktuellen Finanzkrise und die
derzeit diskutierten Maßnahmenpakete
der großen Koalition. 
Danach wehte ein Hauch Europa durch
den Saal. Der Schleswig-Holsteiner Rei-
mer Böge, Europaabgeordneter der
CDU, gewährte tiefe Einblicke in die
Arbeit, die das Europäische Parlament
zum Wohle der Europäischen Gemein-
schaft leistet. Im diesem Jahr der Europa-
wahl konnte der erfahrene Politiker sehr
klar die Bedeutung Europas im Zeitalter
der Globalisierung darstellen. Das
Gewicht Europas im weltpolitischen
Zusammenspiel darf nicht gefährdet wer-
den durch eine zu ausgedehnte Expansi-
on der Zahl der Mitgliedsstaaten, son-
dern entwickelt seine Kraft zunächst
durch eine Konsolidierung der einheitli-
chen völkerrechtlichen, wirtschaftlichen
und kulturellen Zusammenarbeit seiner
Mitgliedsländer. Dabei verwies er auf
den Lissaboner Vertrag. "Wir brauchen
diesen Vertrag, denn die Europäische
Union benötigt die Fortschritte, die der
Vertrag von Lissabon vorsieht. Durch ihn
wird die Europäische Union demokrati-
scher und handlungsfähiger. Der Vertrag
ist auch die richtige Antwort auf die heu-
tigen Herausforderungen einer globalen
Welt", erklärte der Europaabgeordnete
und stellte dabei klar: "Wir haben nicht
viel Zeit, Europa für die  wirtschaftlichen
und sicherheitspolitischen Herausforde-
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rungen der Globalisierung fit zu
machen. Als sehr positiv bewertete der
Europaabgeordnete, dass die Europä-
ische Union beim Management der
Georgienkrise und der aktuellen Wirt-
schafts- und Finanzkrise Einigkeit und
Handlungsfähigkeit gezeigt hat. Europäi-
sche Entschlüsse, und das stellte er eben-
falls ganz deutlich heraus, betreffen aber
auch die Bürger vor Ort durch die Rah-
menverträge, die in Brüssel beschlossen
werden. 
Auch deshalb setzt Reimer Böge auf eine
starke Beteiligung der Bürger Deutsch-
lands bei der kommenden Europawahl.
Die anschließende lebhafte Diskussion
war der krönende Abschluss der Veran-
staltung.                Dr. Dagmar Steiner

Liebe Bürgerinnen und Bürger
aus Hasloh,

als Ihr Bundestags-
abgeordneter setze
ich mich ein für eine
gute Verkehrsinfra-
struktur in und um
Hasloh. Sie ist ein
wesentlicher Faktor
für die Lebensquali-
tät vor Ort. Sie
sorgt auf der einen
Seite für schnelle
Verkehrsanbindun-

gen. Auf der anderen Seite ist besonders
Hasloh von Verkehrslärm betroffen. Beide
Aspekte müssen in der Verkehrsplanung mit-
einander in Einklang gebracht werden. 
Die Linie A 1 der AKN ist eine der wichtig-
sten Verkehrsachsen des öffentlichen Perso-
nennahverkehrs (ÖPNV) in der Metropolre-
gion Hamburg. Seit der Einführung der
Direktverbindung zum Hamburger Haupt-
bahnhof vor vier Jahren ist die Nutzerzahl
dieser Linie um rund 130% gestiegen und

liegt damit weit höher als damals auch in
optimistischen Schätzungen angenommen
wurde. Viele Pendler sind vom Auto auf den
umweltfreundlicheren öffentlichen Nahver-
kehr umgestiegen. Dieses darf durch Über-
legungen, die Direktverbindung der A 1
zum Hamburger Hauptbahnhof aus Kosten-
gründen wieder einzustellen, nicht gefähr-
det werden.
Ungünstige Anbindungen sind die wesentli-
chen Zugangshemmnisse bei der Nutzung
des ÖPNV. Gerade die AKN-Anbindung
an Hamburg wird noch an Bedeutung
gewinnen, weil in den nächsten Jahres mit
der Sanierung des Elbtunnels für Autofahrer
auf der Autobahn A 7 eine erhebliche Stau-
bildung zu erwarten ist. Insbesondere
Berufspendler sind also auf möglichst direk-
te und häufige Verbindungen angewiesen.
Darum werde ich mich auch in Zukunft
dafür stark machen, am Erfolgsmodell der
direkten AKN-Durchfahrt zum Hamburger
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Hauptbahnhof festzuhalten. Zusätzlich geht
es darum, die Taktfrequenz in den Abend-
stunden und am Wochenende zu erhöhen
und allgemein die Servicequalität der AKN
noch weiter zu verbessern.
Die Autobahn A 7 muss als die wichtigste
Nord-Süd-Verbindung in Schleswig-Holstein
erhalten und ausgebaut werden. Es nützt
uns im Kreis Pinneberg nichts, wenn wir zu
den Hauptverkehrszeiten vor dem Auto-
bahndreieck Hamburg-Nordwest im Stau
stehen. Ich setze mich daher dafür ein, den
geplanten sechsspurigen Ausbau im südli-
chen Schleswig-Holstein möglichst schnell
umzusetzen. 
Die Kehrseite einer guten Verkehrsanbin-
dung ist die damit häufig verbundene
Umweltbelastung. Daher muss der Ausbau
der A7 auch einhergehen mit entsprechen-
den Lärmschutzmaßnahmen wie Flüsteras-
phalt und Schutzwänden.

Eines der Hauptprobleme in Hasloh ist der
Lärm,der vom Hamburger Flughafen star-
tenden und landenden Flugzeuge. Es ist
nach wie vor mein Ziel, in enger Abstim-
mung mit der IG Flugschneise Nord, zu
einer gerechteren Bahnbenutzung des Flug-
hafens zu kommen. Denn für ungefähr die
Hälfte aller Flugbewegungen wird die nörd-
liche über Hasloh führende Flugschneise
genutzt, während es in Gegenrichtung über
Hamburg lediglich rund ein Prozent sind.
Nur die Aufrechterhaltung ständigen politi-
schen Drucks auf Hamburg wird dazu füh-
ren, die Flugschneise Nord weniger zu nut-
zen. 
Hierfür werde ich weiter kämpfen, sowohl
beim zuständigen Hamburger Wirtschafts-
senator als auch bei unserer Landesregie-
rung. Hierbei hoffe ich auf Ihre Unterstüt-
zung.                    

Ihr Ole Schröder, MdB
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Liebe Bürgerinnen und Bürger
Haslohs,
die Ergebnisse der dritten PISA Studie sind
ein Alarmsignal für Schleswig-Holstein und
ein bitteres Zeugnis für die Bildungspolitik
der vergangenen 20 Jahre. Beim aktuellen
dritten Ländervergleich haben unsere Schü-
lerinnen und Schüler wieder nur einen Mit-
telplatz belegt, obwohl Schleswig-Holstein
in den letzten drei Jahren gegenüber den
bildungspolitischen Spitzenreitern aus Süd-
deutschland aufgeholt hat.  
Aus den Erkenntnissen der zahlreichen Stu-
dien müssen endlich die richtigen Schlüsse
gezogen werden: Unsere Schulen brau-
chen mehr Lehrer, weniger Unterrichtsaus-
fall und eine zeitgemäße Ausstattung. Dar-
über hinaus muss auch die Lehrerausbil-
dung verbessert werden. Beim nächsten
PISA-Vergleich muss ein spürbarer Schritt
nach vorn erreicht werden. Letztendlich
geht es um die Zukunftsperspektiven unserer
Kinder. In den Jahren, seit die CDU Regie-
rungsmitverantwortung trägt, hat sich eini-
ges verbessert. So sind die Angebote der
frühkindlichen Bildung erheblich ausgebaut
worden. Unsere Schüler beginnen bereits in

der Grundschule mit dem Englischunterricht,
Vergleichsarbeiten, zentrale Abschlüsse
sind eingeführt, immer mehr Kinder besu-
chen das Gymnasium.  
Aber die Zahl derer, die ohne Schulab-
schluss bleiben, muss verringert werden.
Auch hier gilt: Prävention ist besser als
Reparatur. Darum ist es zu begrüßen, dass
es in den nächsten beiden Haushaltsjahren
2009/10 fast 500 neue Lehrerstellen in
Schleswig-Holstein geben wird. Außerdem
braucht das Land ein möglichst breit aufge-
stelltes Schulsystem und kein Einheitssystem.
Die Stärke unserer Bildungslandschaft liegt
ja gerade in seiner Vielfalt. Die CDU setzt
damit ein deutliches Zeichen für Bildung
nach 20 Jahren sozialdemokratischer Schul-
politik. Das Investitionsprogramm des Bun-
des und der Länder setzt zu Recht seinen
Schwerpunkt im Bereich der Bildungsinfra-
struktur. 
Dazu gehört auch die Chancengerechtig-
keit auf dem Bildungssektor. Sie steht im Mit-
telpunkt einer nachhaltigen und erfolgrei-
chen Schulpolitik. Gerechtigkeit erreichen
wir nur durch frühe Bildung, Bildung mit
besserer Qualität, mehr Durchlässigkeit und
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mit einem Bildungssystem, in dem klar sein
muss: Die Entscheidung für eine bestimmte
Schulart ist nicht die endgültige Entschei-
dung für einen bestimmten Schulabschluss,
egal welche Schule ein Kind besucht. Auf
jeden qualifizierten Abschluss muss die
Möglichkeit zum Anschluss folgen. 

Ihr Peter Lehnert, MdL

100%-ige Rückendeckung für
den CDU-Landtagskandidaten
Peter Lehnert
Am 16.02.09 war die Aufstellung des
CDU-Kandidaten für die Landtagswahl im
Wahlkreis Pinneberg-Ost (WK 26). Dieser
Wahlkreis reicht von Ellerbek über Hasloh
bis Bokel.
Alle Mitglieder der CDU dieses Wahlkreises
sind eingeladen worden. Ohne Gegenkan-
didaten ist Peter Lehnert bei 241 Wahlbe-
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rechtigten (davon 26 Hasloher) mit allen
gültigen Stimmen - also zu 100% - gewählt
worden.
Die CDU-Hasloh gratuliert Peter Lehnert zu
dieser überzeugenden  Nominierung und
freut sich auf die bevorstehenden Landtags-
wahlen 2010. Dr. Dagmar Steiner

Liebe Hasloherinnen 
und Hasloher,

über drei wichtige
Themenbere iche
möchte ich Sie infor-
mieren, in denen ich
mich im Pinneberger
Kreistag für Sie und
die Interessen Has-
lohs einsetzen
werde. 
Ganz besonders
dürfte den Einwoh-

nern Haslohs die Durchfahrt der AKN bis
zum Hauptbahnhof unter den Nägeln bren-
nen. Entzerrung des Verkehrs und reibungs-
lose Pendlerströme zwischen dem Kreis Pin-
neberg und Hamburg sind seit langem das
Ziel der CDU. Insbesondere der Bundes-
tagsabgeordnete Dr. Ole Schröder und der

Landtagsabgeordnete Peter Lehnert (beide
CDU) haben sich in der Vergangenheit mit
Nachdruck für eine pragmatische Lösung
des Problems eingesetzt. Der Erhalt der
direkten Anbindung der AKN an den Ham-
burger Hauptbahnhof wäre eine gute
Nachricht für Hasloh. Dadurch würde sich
die Fahrzeit verkürzen, und das umständli-
che Umsteigen in Eidelstedt würde entfallen. 
Nun hatten sich die Länder Schleswig-Hol-
stein und Hamburg über den Bahnverkehr
der AKN bis zum Hamburger Hauptbahn-
hof bereits auf eine weitgehende Lösung
verständigt. Die populistische Vorankündi-
gung des SPD-Bundestagsabgeordneten
Ernst-Dieter Rossmann war dabei allerdings
wenig hilfreich. Die ganze Entwicklung ist
durch sein ungeschicktes Agieren nun
erheblich gefährdet. 
Hasloh gehört zu den wenigen Gemeinden
im Kreis Pinneberg, in denen die DSL-Ver-
sorgung deutlich zu wünschen übrig lässt.
Der Kreis Pinneberg plant, allen 48 Kommu-
nen den schnellen Weg ins Internet zu
ebnen. Daran arbeitet eine entsprechende
Projektgruppe. Zunächst wird eine Grundla-
genstudie erstellt, die Übersicht verschafft
über Leitungen, Lücken und Bedarfe. Dies ist
die Voraussetzung für Fördergelder von
Bund und Land. Die CDU-Kreistagsfraktion
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hofft, dass die für Privathaushalte wün-
schenswerte, für Firmen aber lebensnotwen-
dige Breitbandversorgung möglichst schnell
flächendeckend umgesetzt werden kann. 
Das Thema, das seit Jahren in Hasloh ganz
oben auf der Agenda steht, ist der Fluglärm.
Die über viele Jahre geführten "Nordersted-
ter Gespräche" hatten nicht die Erfolge, die
man sich von ihnen versprach. Deshalb hat
der Wirtschaftsminister Dr. Marnette ange-
kündigt, diese zu beenden. Mit der Staats-
sekrektärin  im Wirtschafts- und Verkehrsmi-
nisterium, Karin Wiedemann (CDU) habe
ich kürzlich ein Gespräch geführt. Für mei-
nen Vorschlag, dass Minister Dr. Marnette
direkt mit den politischen Akteuren, den Bür-
germeistern und Fraktionsvorsitzenden aller
Parteien in den betroffenen Kommunen ins
Gespräch kommen solle, gibt es bereits ein
erstes positives Signal aus dem Ministerium. 
Herzlichst, Ihre               Martina Kaddatz

Kreistagsabgeordnete 
für Bönningstedt, Ellerbek und Hasloh

Neujahrsempfang 
der Gemeinde
Beim diesjährigen Neujahrsempfang wur-
den Gisela Maier und Bernhard Röttgers zu
"Bürgern des Jahres 2008" ausgezeichnet..
Gisela Maier ist seit vier Jahren Vorsitzende
des Seniorenbeirates und setzt sich sehr

engagiert für Senioren und deren Belange
ein. Bernhard Röttgers ist seit über 25 Jah-
ren für das Wohl der Hasloher Bürger im
Einsatz. Seit 15 Jahren ist er im Vorstand
des Sozialverbandes Deutschland und er
leitete lange Jahre den Fahrdienst in der
Gemeinde und setzte sich für viele ehren-
amtliche Projekte ein. 
Auch die CDU möchte auf diesem
Wege ihren ganz herzlichen Glück-
wunsch ausdrücken!
Andreas Zornikau und Iris Caspar führten
außerdem wieder sehr unterhaltsam durch
das Rahmen-Programm mit Sketchen. Musi-
kalische Beiträge kamen von der 4. Klasse
der Peter-Lunding Schule und den Trommel-
damen von Christa Rademacher. Bei einem
Gläschen Sekt wurde im Anschluss noch
intensiv geklönt.          Dr. Dagmar Steiner

Neues aus der 
AG Breitband/Internet 
Auf Wunsch der Gemeinde, initiiert durch
die Arbeitsgruppe, hatten drei mögliche
Provider für Breitband/Internetanbindungen
bis Ende Februar eine erste Grobeinschät-
zung von möglichen Kosten, Zeiten etc. für
unsere Gemeinde sowie die Geschäfts-/Pri-
vathaushalte abgegeben.
Diese Einschätzungen unterscheiden sich
natürlich in den angedachten Geldbeiträ-
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gen sowie den technischen Möglichkeiten,
ferner sind die Inhalte zum Teil nicht ver-
gleichbar.
Zurzeit wird ausgelotet, welche Unterstüt-
zungen unsere Gemeinde gemäß den
diversen Konjunkturprogrammen seitens
des Bundes, des Landes und des Kreises
bekommen könnte, um die finanziellen
Belastungen für unsere Gemeinde erträglich
zu gestalten.
Die Dringlichkeit der Realisierung mit einem
Provider ist allen Beteiligten bewusst.

Rolf Herrschaft

Vielen Dank, 
Kerstin Jeschkeit!
Nach fast 9 Jahren hat Kerstin Jeschkeit
ihre aktive Mitarbeit in der CDU-Fraktion
und dem Gemeinderat aus privaten Grün-
den aufgegeben. Als Mutter von zwei Kin-
dern leitete sie, wie viele Jahre zuvor,
zuletzt den Sozialausschuss der Gemein-
de. Dort hat sie zuverlässig und durchset-
zungsstark viele Projekte entwickelt und
betreut. 
Sie hat sich insbesondere verdient ge-
macht um:

· Villa Kunterbunt
· Weihnachtsfeier für Senioren
· Seniorenausfahrten

· Kinderspielplatz bei der 
Villa Kunterbunt

Der CDU-Ortsverband Hasloh bedankt
sich ganz herzlich für den großartigen
und engagierten Einsatz für unser
Gemeinwesen bei Kerstin Jeschkeit. Wir
wünschen ihr und ihrer Familie für die
Zukunft einen erfolgreichen Weg und viel
Erfolg.
Der Ortsverband und die Fraktion der
CDU-Hasloh
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Hasloh hat einen Neuen…
Am 06.12.2008 wurde das neue Feuer-
wehrfahrzeug LF 10/06 feierlich einge-
weiht. Neben den diversen Gratulanten
und Rednern spielte der Musikzug der
Freiwilligen Feuerwehr Hasloh, kurz FFH
auf und der Pastor und Feuerwehrseel-
sorger, Jens Augustin, hielt die Segens-
feier für das neue Einsatzfahrzeug und
deren Besatzung ab.
Zu bewundern ist der Neue auf der Inter-
netseite der Freiwilligen Feuerwehr Has-
loh unter: www.feuerwehr-hasloh.de.
Dort können Sie sich übrigens auch
einen Überblick über die weiteren Fahr-
zeuge der FFH verschaffen und sich
auch ausführlich über die getätigten Ein-
sätze, die hervorragende Jugendarbeit,
Ausbildung und Ausstattung usw. infor-
mieren. Ein Blick auf diese Seite lohnt
sich wirklich.
Wir, die CDU-Hasloh, wünschen den

Kameraden der FFH allzeit eine gute
Fahrt und eine gesunde Heimkehr von
ihren Einsätzen.           Katja Langefeld

Hasloh hat zwei Alte…
Am 16.01.2009 hielt die Freiwillige
Feuerwehr Hasloh ihre Jahreshaupt- und
Wahlversammlung ab.
Die FFH wählte zum zweiten Mal in Fol-
genden Hauptbrandmeister, Herrn Tho-
mas Krohn, zum Wehrführer und den
Oberbrandmeister, Herrn Alexander Ket-
seridis, zu seinem Stellvertreter beide für
weitere 6 Jahre im Amt. Die Gemeinde-
vertreter bestätigten am 03.02.2009
einstimmig die Neuwahl des Wehrfüh-
rers und seines Stellvertreters. 
Wir, die CDU-Hasloh, gratulieren den
beiden herzlichst zur ihrer Wahl. 

Katja Langefeld
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10 Jahre Jugendtreff in Hasloh 
Der Jugendraum am Sportplatz feierte im
Dezember sein 10-jähriges Jubiläum. Wir
gratulieren herzlich!
Der Jugendraum wurde am 5. Dezember
1998 eröffnet. Seit neun Jahren leitet Marti-
na Niehusen, genannt "Tinka", sehr enga-
giert als Erzieherin und Leiterin das Ange-
botsprogramm. Sie ist Ansprechpartnerin
für sämtliche Probleme, Sorgen und Nöte
und ist dabei sehr beliebt bei den Jugendli-
chen. Wenn ich als langjährige Jugendspre-
cherin Tinka nach ihren Aktivitäten frage,
sprudelt es nur es nur so aus ihr heraus.
Immer hat sie Ideen und Verbesserungen für
die jüngeren und die älteren Jugendlichen.
So kam dann auch durch eine Spende ein
Internet-Café mit vier Plätzen dazu. Dieses
wird sehr gut genutzt. Außerdem nimmt sie
an aktuellen Fortbildungsseminaren teil und
ist somit immer auf dem neuesten Stand.
Tinka kümmert sich um die Schulaufgaben,
Mappenwerden für Praktikumsarbeiten er-
stellt, Englisch wird  zu bestimmtem Zeiten
gesprochen und viel gespielt, unterhalten.
Viele Einzelgespräche kommen zustande.
Auch mit den Eltern hält sie Kontakt, wenn
es ratsam ist. Da Tinka selbst drei Kinder
hat, steht sie mitten drin. Sie schafft fast
alles. 
Doch auch zusammen haben Tinka und ich
es bisher nicht geschafft, einen männlichen

Erzieher an ihre Seite zu stellen. Schön
wäre es schon -hauptsächlich für die männ-
liche Jugend- wenn ein Mann als Ansprech-
partner zur Verfügung stünde.
Dir liebe Tinka sei herzlichst gedankt, wir
wünschen Dir weiter viel Erfolg bei Deiner
Arbeit. Herzlichst Enka Münch

AKN: Erhalt und Ausbau der
Durchfahrt zum Hauptbahnhof
Die CDU-Hasloh hat bereits Ende Okt/
Anfang Nov 08 die Verbesserung der
AKN-Leistungen  eingefordert. Wir haben
damals in einem Schreiben an die LVS
Schleswig-Holstein (Landesweite - Verkehrs-
servicegesellschaft mbH in Kiel  zuständig
für die Zuschüsse) mit Unterstützung der
AKN - Führung folgende Forderungen erho-
ben: 
– Ausbau der Direktverbindungen der 

AKN zum Hauptbahnhof insbesondere 
am Sonntag. 

– Generelle Abschaffung des 40 Minuten
betriebes. In einer ersten Stufe ist vor 
allem der Sonnabend einem Wochentag
gleichzustellen. Das bedeutet, dass am 
Sonnabend der 40 Min. Betrieb nicht ab
17.40 in Eidelstedt sondern erst ab 
20.40 beginnt. 

– Nachtbetrieb am Freitag und Sonn-
abend
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Das ist in Hamburg und bis Norderstedt-
Mitte gängige Praxis und erfolgreich, wie
die Zahlen zeigen. Für unsere Jugendlichen
und alle Hamburg-Gänger wäre das ein tol-
les Angebot.  

– Verlängerung des 10 Min. Taktes bei 
verkehrsintensiven Zeiten. Einführung 
eines zeitweisen 20 Min. Betriebes am
Sonntag. 

– Mehr Mitnahmemöglichkeiten für 
Fahrräder 

Was waren wir dann erstaunt im Januar
hören zu müssen, dass die LVS die Durch-
fahrten zum Hbf streichen wollte. Wir
haben sofort alle CDU-Abgeordneten und
Verantwortlichen mit Erfolg dagegen mobi-
lisieren können. Mitte Februar erhielt die
CDU-Hasloh dann ein offizielles Antwort-
schreiben der LVS, in dem die Durchfahrt
der AKN zum Hauptbahnhof seitens Schles-
wig-Holsteins nicht mehr infrage gestellt
wurde. Und das Thema Nachtfahrten und
Verbesserung des Angebotes am Sonn-
abend soll geprüft werden.

Immerhin, aber nicht ausreichend. Der CDU
geht es um Fortschrittlich mehr Durchfahrten
zum Hauptbahnhof, Nachfahrten usw. und

nicht um das Festschreiben des jetzigen Sta-
tus bzw. um Stillstand.

Die Schreiben und Antworten können Sie
nachlesen unter www.cdu-hasloh.de.  Jetzt
wächst die Unterstützergemeinde entlang
der Bahnstrecke ständig. Auch Teile der
SPD beginnen endlich das Thema positiv zu
entdecken. Hamburg und  der Kreis Eims-
büttel werden in die Diskussion eingebun-
den, denn die Bahnhöfe auf Hamburger
Gebiet werden stark genutzt und auch
Hamburger Bürger möchten Verbesserun-
gen und keine Verschlechterungen im Ange-
bot auch gerade vor dem Hintergrund der
hohen Investitionen im Zusammenhang mit
dem Ausbau der AKN auf Hamburger
Gebiet ( zweigleisig, zwei neue Bahnhöfe)

Den jeweiligen Stand der Diskussion und
die Ergebnisse können Sie den Zeitungen
entnehmen. Die AKN hat steigende Fahr-
gastzahlen aufzuweisen. Diesen Erfolg müs-
sen wir weiter ausbauen durch ein ständig
sich verbesserndes  Angebot. Es geht
darum, die AKN weiter zukunftsfähig zu
machen, ganz im Sinne einer nachhaltigen
Entwicklung und im Interesse aller Bürger. 

Horst Rühle
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Geschichtswerkstatt Hasloh e.V.
Am 10.02.2009 fanden Neuwahlen unse-
res Vereins statt. Es kam zur einstimmigen
Wiederwahl des gesamten Vorstandes.
Ingo Battau - Vorsitzender, Enka Münch -
stellv. Vorsitzende, Arnold Kleinknecht
Schatzmeister. Zwei Kassenprüfer wurden
neu gewählt, Karola Kießlich und Walter
Münch.
Ein großer Erfolg wurde unsere Broschüre "
Schlagader der Dorfentwicklung Haslohs,
vom Ochsenweg zur Bundesstraße. Die
250 gedruckten Bücher waren schon vor
Weihnachten ausverkauft, nach nur weni-
gen Wochen nach Fertigstellung. Eine Neu-
auflage trotz vieler Nachfragen wird es
nicht geben.
Im Gemeindebüro im "Dörphus" Garstedter
Weg 16 A liegen neue Hasloher Postkar-
ten, das Stück für 0,50 Cent, von unserer
GW zum Kauf bereit.
Wir sind weiter mit der Dokumentation von
Bildern und Schriftstücken beschäftigt, die
auch zum größten Teil übersetzt werden
mussten.
Wer mitmachen oder auch nur mal einen
Besuch abstatten möchte, wir treffen uns alle
14 Tage, montags von 15.00 - 17.00 Uhr
oben im Sitzungsraum des Bürgerhauses,

Garstedter Weg 16 a, am 16.03.2009,
30.03., 29.04.,  04.05., 18.5. etc.
Über alte Unterlagen, Fotos freuen wir uns.
Unser Bestreben ist es, ein Heimatmuseum
für Hasloh aufzubauen.
Über einen Besuch im Internet unter:
www.geschichtswerkstatt-hasloh.de  wür-
den wir uns auch freuen.

Ihre  Enka Münch 

Sanierung der Peter-Lunding
Schule
Durch das Konjunkturprogramm des Bun-
des und der Länder werden 200 Millio-
nen Euro für die Sanierung maroder
Schulbauten in Schleswig-Holstein bereit-
gestellt. Weiterhin wurden 483 neue Leh-
rerstellen geschaffen. Von diesen
Zukunftsinvestitionen soll auch die Haslo-
her Peter-Lunding Schule profitieren. Der
von der CDU schon im letzten Jahr initi-
ierte Unterausschuss „Schulsanierung“
hat deshalb sein Aufgabengebiet erwei-
tert und formuliert nun in Zusammenar-
beit mit der Schule nicht nur einen Sanie-
rungsplan, sondern entwickelt zusätz-
lich ein zukunftsfähiges Modernisie-
rungskonzept. In erster Linie geht es
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dabei um die Verbesserung der räumli-
chen Ausstattung bei einer wachsenden
Zahl von Kindern in den nächsten Jah-
ren. Der Evaluationsbericht (EVIZT) ist im
pädagogischen Bereich hervorragend
ausgefallen, jedoch bei der Raumsituati-
on wurden Mängel sichtbar. So zeigt
sich ein zusätzlicher Platzbedarf an
Gruppenarbeitsräumen, auch eine
Mensa wäre sinnvoll. Die CDU setzt sich
dafür ein, dass die Mittel und die Lehr-
kräfte auch in Hasloh umgehend zum
Einsatz kommen.

Hasloher Kleider- und 
Spielzeugmarkt
Am 28. Februar fand erneut der Halsoher
Kleider- und Spielzeugmarkt in der Turnhal-
le der Peter-Lunding Schule statt. Frau Bat-
how und Frau Schlegel-Michael und ihr
Team haben sich erneut übertroffen. Wie-
der kam man aus dem Staunen nicht her-
aus: Enorme Mengen von Kleidung, Spiel-
sachen und verschiedenem Zubehör für Kin-
der waren akkurat aufgebaut und sortiert.
Der Kuchen- und Kaffeeverkauf  lief wie am
Schnürchen. Der Vielzahl an fleißigen Hel-
fern verdankt der Schulverein somit reichhal-

tige Einnahmen in Höhe von 20% des
Umsatzes aus den Verkäufen.
Die CDU-Hasloh bedankt sich für diesen tat-
kräftigen Einsatz.         Dr. Dagmar Steiner

Wer veranstaltet eigentlich so
erfolgreich den Frauenkleider-
markt? - 
Ein Interview mit Tanja Mertens
Hasloh hat viele BürgerInnen, die mit ihren
zahlreichen Aktivitäten oder Ideen unser
Gemeindeleben bereichern.
Stellvertretend hierfür möchten wir Ihnen nur
eine Hasloherin vorstellen.
Frau Tanja Mertens lebt seit 4 Jahren in Has-
loh und ist Mutter von drei Kindern (17,15
und 2 Jahre). Sie veranstaltete zum vierten
Mal den Hasloher Frauenkleidermarkt, der
im März wieder in der Turnhalle der Peter-
Lunding-Schule stattfand. In der Zeit von 11
Uhr bis 15 Uhr konnte hier nach Herzens-
lust gestöbert und gefeilscht werden. Der
Erlös des Verkaufs von angebotenen Spei-
sen und Getränke sowie der eingenommen
Standmieten kommt wohltätigen Zwecken
in Hasloh zu Gute, wie z.B. der FFH, dem
Schulverein, der Villa Kunterbunt oder unse-
ren Kindergärten.
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Hallo Hasloh: Wie sind Sie auf die Idee,
einen Frauenkleidermarkt in Eigenregie, zu
veranstalten, gekommen?
Frau Mertens: Im Bekanntenkreis stellte
sich heraus, dass doch einige gerne ihre
Kleidung verkaufen möchten und so ent-
stand die Idee…  
Der Modetreff, der in der Kirche in Hasloh
ausgerichtet wurde, war leider immer aus-
gebucht. Außerdem fangen die meisten
anderen Flohmärkte immer sehr früh mor-
gens an. Das war für mich als Mutter
schwierig, für diesen Zeitraum eine Betreu-
ung für meine Kinder zu finden. Aus diesem
Grunde fangen wir auch erst um 11 Uhr an,
Standaufbau ist von 9.00 bis 10.00 Uhr. 
Hallo Hasloh: Eine Idee zu haben, ist ja
die eine Sache, aber sie umzusetzen, meist
doch immer schwieriger. War die Umset-
zung Ihres Plans mit großem Aufwand ver-
bunden?
Frau Mertens: Natürlich ist es mit einem

gewissen Aufwand verbunden, wie z.B. die
Organisation, die Terminierung und der
Auf- und Abbau, aber ich habe viele freiwil-
lige Helfer gefunden und auch die FFH
unterstützt mich sehr. 
Hallo Hasloh: Wer kann sich bei Ihnen
anmelden und was kostet es?
Frau Mertens: Jeder, der einen zu vollen
Kleiderschrank und Spaß an Flohmärkten
hat. Allerdings wird, wie der Name schon
sagt, nur Frauenbekleidung verkauft. Es
sind keine Gewerbetreibenden zugelassen.
Die Standkosten belaufen sich auf  5,-- pro
Meter und einmalig  2,-- Bearbeitungsge-
bühr. Außerdem bitte ich die Standmieter
einen Kuchen oder Salat für den Verkauf
mitzubringen.
Hallo Hasloh: Wie wird der Frauenklei-
dermarkt angenommen?
Frau Mertens: Ich finde sehr gut. Zuerst
benötigten wir nur ein Drittel der Turnhalle,
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aber mittlerweile benötigen wir schon zwei
Drittel, das letzte Mal haben wir sogar die
ganze Halle in Anspruch genommen.
Hallo Hasloh: Der Erlös des Verkaufs der
Speisen und Getränke und der Standmieten
kommt ja einem wohltätigen Zweck zugute.
Wie viel Erlös kam denn das letzte Mal
zusammen?
Frau Mertens: Insgesamt waren das
1000,-- Euro und ich habe diesen Betrag
diesmal zwischen der Villa Kunterbunt, dem
Robinson-Kindergarten, dem Schulverein
und der FFH aufgeteilt. 
Hallo Hasloh: Sind schon weitere Termi-
ne geplant? Kann man sich jetzt schon
anmelden?
Frau Mertens: Der nächste Frauenklei-
dermarkt findet am Sonntag, 08.11.09.
statt. 6 Wochen vorher beginnt die Anmel-
dung und Standvergabe unter:
04106/651701.   
Das Interview führte Katja Langefeld für die
Hallo Hasloh. Die CDU-Hasloh wünscht
Frau Mertens auch weiterhin viel Erfolg und
allen Schnäppchenjägerinnen viel Spaß!

Neues aus dem 
Friedhofsausschuss
Die Gestaltung des Friedhofes Bönningstedt
Hasloh schreitet voran. Ende März/
Anfang April wird die Gedenkstätte für Kin-
der beim Feld 2 entstehen. Sie liegt  im vor-

deren Bereich des Heidefriedhofes mit
einem, auf dem Friedhof ausgegrabenen
Findling. Dieser wird mit Beschriftung und
Inschrift mit einem Engel und zwei Schmet-
terlingen graviert. Rundherum werden unter-
schiedliche Sträucher/Bäume gepflanzt und
eine Ruhebank lädt zum Gedenken ein.
Weitere Arbeiten werden von den Bauhofs-
mitarbeitern Bönningstedt und Hasloh mit
dem Friedhofsgärtner Horst Widmer im
April vorgenommen. Im hinteren Bereich
auf der etwa 2000 qm≈ großen Freifläche
werden unter einer roten Kastanie auf
einem aufgeschütteten Hügel, eingegrenzt
von Granitstelen/Palisaden ca. 60 Plätze
auf einem Urnengemeinschaftsfeld entste-
hen. Für die Gräber, einzeln oder doppelt,
können dann Kissensteine ca. 50 x 50 cm
erworben werden, die dann Beschriftung
oder nur Symbole und Daten erhalten kön-
nen. So entstehen auf dieser Graberwar-
tungsfläche nach und nach Natururnengrä-
ber unter Bäumen.
Wer hierzu noch weitere Informationen
wünscht, frage bitte Herrn Horst Widmer
auf dem Friedhof, oder telefonisch im Amt
Pinnau an. Herr Rainer Knabe unter der
Telefon Nr. 04101 7972271 Abt. Fried-
hofsangelegenheiten oder Tel.Nr. Enka
Münch, Hasloh, 04106/68428, Vorsitzen-
de des Arbeitskreises " Friedhof" der
Gemeinden Bönningstedt und Hasloh.

Enka Münch
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"Betreutes Wohnen"
Im Januar.2009 fand eine Informationsver-
anstaltung auf Einladung des Bürgermei-
sters statt. Hier wurden drei Konzeptansätze
der Projektgruppe des Kirchenkreises für
seniorengerechtes Wohnen vorgestellt.
Nach einer ausgiebiegen Diskussion wurde
noch keine abschließenden Entscheidungen
gefällt.
Die CDU-Hasloh wünscht sich sehr, dass es
gelingt, ein seniorengerechtes Wohnen in
Hasloh zu verwirklichen. und unterstützt
demzufolge die Initiative.

Neues aus unserer Partnerstadt
Liebenwalde/Brandenburg
Im November waren wir auf Initiative der
Volksspielbühnengruppe zu Besuch in unse-
rer Partnerstadt Liebenwalde, die ihr 20 jäh-
riges Bühnenjubiläum dazu zum Anlass
nahm.
Der Liebenwalder Bürgermeister Jörn Leh-
mann begrüßte uns herzlich. Mit einer Kaf-
feetafel wurden wir zu Kaffee und Kuchen
empfangen.
Bei der ersten Aufführung nachmittags war
die Aula bis auf die letzten Plätze gefüllt
und es gab viel zu lachen während  der
Aufführung " Bett und Frühstück". Die
Zuschauer waren nicht nur in Hasloh, son-
dern auch hier hell begeistert. Auch die
Abendvorführung war fast ausverkauft,

nach dieser 2. Aufführung gab es dann
sogar " standing ovations".
Das war schon der zweite Bühnenausflug
nach Liebenwalde. Die Kulissen für die Auf-
führung, alles musste mit verladen werden,
damit diese vor Ort aufgebaut werden
konnten. Der Treck lief über Harald Gratz-
kowski, und zwar schon einige Tage früher.
Dort stellte er dann fest, die Bühnen hier und
dort haben unterschiedliche Maße, so
wurde gewerkelt und improvisiert. Es war
ein großer Einsatz der Bühnenbildner und
der Darstellergruppe und ein Wiedersehen
mit den uns bekannten Liebenwaldern!
Liebenwalde verfügt über ein Stadtmuseum
mit ehemaligen Gefängnistrakt, ein großes
Rathaus mit Sitzungsräumen. Eine wunder-
schöne "Schinkel" Kirche, eine riesige
Sporthalle mit viel Raffinessen, Schule und
großer Feuerwache und Geräten und groß-
zügigen Räumlichkeiten. Die Natur ist hier
sehr schön, mit Alleen und der Schorfheide.
Freilandwildparks, viele Flüsse und Stau-
dämme und Wehren drumherum.
Jörn Lehmann hat ca. 10 Bücher über die
Geschichte der Liebenwalder, Wandel der
Jahrhunderte, mit der Umgebung Berlin,
Karwe, Neuruppin und Neuholland und
Merseburg seit 2005-2009 herausgege-
ben. Ein Spaziergang durch ein vergange-
nes Jahrhundert. Wer Interesse hat zu einem
Tagesbesuch oder länger mit einem Bus
nach Brandenburg zur Partnerstadt Lieben-
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walde zu kommen, möge sich einmal unter
der Telefon Nr. 04106/68428 bei Enka
Münch melden.
Der Bürgermeister von Liebenwalde emp-
fängt uns gern und hilft bei der Programm-
gestaltung.
Im Internet ist noch vieles mehr nachzulesen:
www.liebenwalde.de.            Enka Münch

Neues von Freundeskreis 
Tschernobyl
Um die Weihnachtszeit herrschte tiefe Trau-
rigkeit bei den Gasteltern. Die weißrussi-
sche Regierung hat den Kindern die Ausrei-
se verweigert. Viel schlimmer war der
Zustand der Kinder, die sich schon so lange
auf die Ferien in Deutschland gefreut hatten.
Zweimal ist Peter Kröger nach Retschitza
gefahren, um durch finanzielle Unterstüt-
zung und viele kleine Geschenke die Kinder
aufzumuntern. Am 20. April tritt er die näch-
ste Reise an. Wer mitfahren möchte, um sich
selbst ein Bild zu machen, rufe bitte unter
04106/2848 oder 5417 an. 
Dank Einsatz von Dr. Schröder machte es
das Außenministerium in Zusammenarbeit
mit den weißrussischen Behörden möglich,
das künftig die Kinder wieder ausreisen dür-
fen. Gisela und Peter Kröger haben schon
die Einladungen für den Sommer 2009 ver-
schickt.
Spenden werden immer dankbar entgegen-

genommen unter dem Konto: 8222226,
BLZ 23051030, Sparkasse Südholstein,
Stichwort "Tschernobylkinder".
Wir danken für die bisherige und kommen-
de Unterstützung.         Ihre Gisela Kröger

Hasloh feiert seine 
1. Oldie-Night! 
Einen Termin, den man sich merken sollte!
Am Samstag, den 04.04.09 findet im Land-
haus Schadendorf Hasloh´s 1. Oldie-Night
statt.Die Veranstalter,  Thomas Krohn und
Lars Breckwoldt, laden hierzu herzlich ein
und erweitern unser Gemeindeleben um
eine weitere Festivität.
Für Super-Stimmung sorgt der allseits belieb-
te DJ Frank S.
Ab  Mitte März können Sie die Eintrittskar-
ten im Vorverkauf für  5,-- bei Thomas
Krohn, Lars Breckwoldt oder dem Landhaus
Schadendorf erwerben oder, für Kurzent-
schlossene, an der Abendkasse für  6,50.
Das Tanzbein kann ab 20 Uhr geschwun-
gen werden. Wir Hasloher, werden wie
immer, viel Spaß haben!

Weihnachtsfeier mit den 
Senioren
Am 20.12.2008 fand die Weihnachtsfeier
mit 160 Senioren im Landhaus Schaden-
dorf statt. Es war ein voller Erfolg. Wie
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schön, dass es so eine gute Veranstaltung
für die Hasloher Senioren gibt. Für gute
Unterhaltung sorgten:
–die Männer vom Gesangverein, der Kir-
chenkindergarten mit entzückenden Vorfüh-
rungen,.
– Frau Gisela Kröger  plattdeutsche 

Geschichten,, 
– die Feuerwehrkapelle mit schönen Weih-

nachtsliedern und der kleine Engel Jas-
min mit der Verteilung von Präsenten an
die Senioren.

Ein besonderer Dank an die Kameraden
der Freiwilligen Feuerwehr Hasloh, die sich
so liebevoll um die Bewohner aus dem
Seniorenheim Rehhagen gekümmert
haben. Für den reibungslosen Ablauf und
die wunderschöne Tischdekoration sorgten
Eheleute  Jeschkeit, Eheleute Scharm, Frau
Broderius und Frau Jendretzky, Frau Bodau
und Frau Rosinski. 
Gerald Henschel, und ein dickes Lob an
alle weiteren Helfer. Sie waren ganztägig
in Aktion. Als Helfer agierten nachmittags
noch  das Ehepaar Hofmann und Frau
Gratzkowski.                Marion Jendretzky

Umfassender Sanierungs-
bedarf an der Schule 
Rugenbergen in Bönningstedt! 
Am  24.02.09 fand eine Informationsveran-
staltung zum Umfang des Sanierungsbedar-

fes in der Rugenbergener Schule in Bön-
ningstedt für die Vertreter der betroffenen
Gemeinden, Ellerbek, Bönningstedt und
Hasloh statt.
Die mit der Machbarkeitstudie beauftragten
Architekten und Ingeneure informierten hier-
zu ausführlich über den Umfang der erfor-
derlichen Maßnahmen und stellten verschie-
dene Sanierungskonzepte vor. 
Diese Informationsveranstaltung sollte den
jeweiligen Gemeinden dazu dienen, sich
einen genauen Überblick über die Kostensi-
tuation zu verschaffen, um in weiteren
Gesprächen die verschiedenen Möglichkei-
ten zu beraten. 
Die derzeitige Haupt- und Realschule wird
ab dem Sommer in eine Gemeinschaftsschu-
le umgewandelt und hofft mit dem neuen
Konzept eine hohe Anmeldezahl an neuen
Schülern zu erhalten. Für unsere Hasloher
Kinder bzw. Eltern bedeutet diese Schulform
ein erweitertes Angebot in der Wahl der
weiterführenden Schullandschaft.

Wussten Sie schon.....
…, dass vielen Rentnern nicht bewusst ist,
dass sie bereits seit 2005 einkommensteuer-
pflichtig sind und evtl. Nachzahlungen für
2005-2008 fällig werden ?
Dies betrifft insbesondere diejenigen Rent-
ner, die neben der staatlichen Rente weitere
Einkünfte erzielen, z.B. Betriebsrenten, Zins-
einnahmen, Einnahmen aus Vermietungen,
etc. Eine Beratung mit einem "Kundigen"
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oder Steuerberater scheint dringend ange-
raten, denn ab Herbst 2009 werden die
Finanzämter Nachforderungen erheben.
…, dass die Hasloher Michael Witt, Christa
Iden, Elisabeth Czaja und Stefan Voss in
den ev.luth. Kirchenvorstand Quickborn/
Hasloh gewählt worden sind?

…, jeden Mittwoch in der Kirche im Mittel-
weg ein Seniorencafé stattfindet?
…, dass im Jahr 2008 32 kleine Hasloher
geboren worden sind?
.., dass im Finanzausschuss für die Anpflan-
zung von Bäumen im Eiergang 2000,-
genehmigt worden sind?
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Termine
01.04. Oldienacht im Landhaus Schadendorf
11.04. Osterfeuer an der Pinnebergerstr. Neben den Neubauten
09.05. Eröffnung Freibad Quickborn
09.05. 11:00 - 17:00 Natur- und Umwelttag der CDU-SH im Erlebnispark 

Trappenkamp mit Peter Lehnert
10.05. Flohmarkt bei Peter Kröger
17.05. Spargelessen der CDU-Hasloh für Mitglieder und Freunde der CDU
07.06. Europawahl
04.07. Kinderzeltlager der CDU-Bönningstedt
06.09 Parkplatzfest der Freiwilligen Feuerwehr Hasloh,  dem Landhaus 

Schadendorf und der Kleinen Backstube
12.09. Trommelfest in Hasloh
20.09. Familienfest "Herbstspektakel" im Wildpark Eekholt vom 

CDU-Landesverband mit Ministerpräsident Peter Harry Carstensen
27.09. Bundestagswahl
09.09. Sommerfest der CDU

Termine: Musikzug der Freiwilligen Feuerwehr Hasloh
02.05.09 18:00 Uhr Maifeuer Ellerbek
03.05.09 40-jähriges Bestehen Musikzug Uetersen
31.05.09 5:45 Uhr Umzug zum Pfingstwald und Pfingstkonzert bis 14:30 Uhr
31.05.09 Haus Rehagen am Nachmittag
04.07.09 Tag der offenen Tür, Feuerwehr Ellerbek
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WERTPLAN NORD
Immobiliengesellschaft mbH
Tel.: 04106-65 13 14 · Fax 65 13 19

Schulstraße 9  
25474 Hasloh
e-mail: info@wertplan-nord.de

Internet: www.wertplan-nord.de

Sprechen Sie uns auch an, wenn Sie Interesse an einer
Immobilie in Spanien oder auf Kreta haben. 

Besuchen Sie unseren Immobilienshop:

- Ihr Makler vor Ort -

Aktuelle Angebote:

Hasloh, 2 Zi.-Wohnung, renoviert, EBK, Balkon, ca. 67 m²
Wfl.,  Vollbad, Gäste-WC,  in Wohnstraße gelegen,

€ 85.000,00

Hasloh, 800 m² Südwest-Grundstück mit Blick in die 
Wiesen, Pferdekoppel angrenzend, bebaubar mit 
Einfamilienhaus € 120.000,00

Quickborn, 2 Zi.-ETW , ca. 65 m²,  Bauj. 1975, renoviert,
EBK, Vollbad, Balkon, TG-Platz, Wohnstraße, € 88.000,00

Quickborn-Heide, EFH, 6 Zi., ca. 120 m² Wfl., 2 Bäder,
EBK, Vollkeller, Doppel-Carport, Grundstück 646 m²,

€ 228.000,00

Quickborn-Süd, ERH, 4 Zi., 85 qm Wfl., Parkett, EBK,
Duschbad, Vollkeller,  Grundstück 144 m², € 150.000,00

Quickborn-Heide, exklusives Landhaus, 6 Zi., 245 qm Wfl.,
3 Bäder, 2 Innenkamine, Galerie, Fußbod.-Heizung, 
Dopp.-Garage, 1.000 qm Südwest-Grundstück  in ruhiger
Sackgasse € 645.000,00

Immobilienkompetenz seit 1980




